

LES AMIS D'EVENOS

Assemblée Générale du 2 juin 2022

Rapport d'activités de la secrétaire

L'association a été créée le 11 mars 2021.

Elle est constituée d'un bureau avec un président, une secrétaire et un trésorier.

Le conseil d'administration se compose de 7 membres (maximum 10).

Il y a 31 adhérents à ce jour.

Il y a eu quatre réunions du conseil d'administration dans l'année (juillet, novembre, janvier, avril) qui ont permis de créer le site internet lesamisdevenos.fr et de définir les premiers sujets de préoccupation sur la commune : la révision du Plan Local d'Urbanisme, le projet immobilier sur le site des Hermites, l'enquête publique pour la Ligne Nouvelle Provence Côte d'Azur.

Il y a deux réunions publiques (février et avril) pendant lesquelles on a été évoqués différents sujets et actions à mener :

- « l'augmentation des tarifs de l'eau et de l'assainissement sur Evenos » : une première étude a été faite sur l'évolution des tarifs, nous avons obtenu les rapports 2021 de l'agglomération Sud Sainte Baume qui reconnaissent le manque d'équité face au service public pour les habitants du territoire, ainsi que le mauvais rendement du réseau de distribution sur notre commune (fuites ?réparations ?) → il reste à rédiger un courrier à Véolia et à la communauté d'agglomération Sud Sainte Baume pour connaître leur intention.
- « la sécurité routière » : avec la vitesse dans le village, la problématique des arrêts de bus au centre village, le manque de zones piétonnes et les accidents dans les gorges d'Ollioules → depuis, il y a eu l'installation de radars pédagogiques et une nouvelle limitation de vitesse.
- « l'urbanisme » avec la révision du PLU, le projet immobilier aux Hermites qui prévoit environ 130 logements et la création d'un groupe scolaire (réunion de l'école maternelle et élémentaire).
- « LNPCA » : l'association a participé à l'enquête publique et a adhéré au collectif Stop LGV Sud Sainte Baume, des candidats aux législatives ont été contactés pour connaître leur position sur la question.
- les réunions publiques reprendront en septembre prochain.